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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   令 和 ３ 年  第 ６ 回  ４ 月 定 例 会 

招集年月日 令和３年４月２２日（木） 開会場所 
 行田市産業文化会館 

   ２Ａ会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会  ４月２２日（木） 午後 ２時００分   教育長 鈴木トミ江 

 閉会  ４月２２日（木） 午後 ２時４０分   教育長 鈴木トミ江 

 教育長 鈴木トミ江 教育長職務代理者 岸 田 昌 久 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 鈴木 トミ江  

２ 岸  田 昌  久  

３ 鹿  山 高  彦  

４ 飯塚 千十世  

５ 大 澤 惠 子  

議  事  参  与  者 書     記 

学校教育部長          吉田 悦生 

学校教育部次長 

 兼学校教育課長        安藤 秀一 

教育総務課長          長島 浩司 

学校教育部副参事        嶋村 理彦 

学校給食センター所長      小林 誠 

生涯学習スポーツ課長      野口 啓司 

文化財保護課長         中島 洋一 

教育文化センター所長 

兼中央公民館長         杉山 孝義 

図書館長 

 兼視聴覚ライブラリー館長   柿沼 誠 

郷土博物館長          鈴木紀三雄 

教育研修センター所長      田口 範幸 

 

書 記 長   長島 浩司  

書記次長  上野恵美子 

書記    久積 史明 
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議案第３０号 

行田市の学校における働き

方改革基本方針について 

 

 

 

 

    市民憲章唱和（省略） 

 

教育長 

  ４月１日付けで発令した教育委員会職員の人事異動に関し、

事務局から職員の紹介を行う。 

 

教育総務課長 

職員紹介 

 

教育長 

  紹介された職員をよろしくお願いする。 

  ここで、主幹級職員は退席させていだだく。 

 

教育長 

  本日の会議日程は議案２件、報告事項５件である。これらの

議案を公開してよいか。 

 

   【全委員承認】 

 

教育長 

日程に先立ち、３月定例会の会議録について事務局に報告を

求める。 

 

書記次長 

３月定例会、会議録報告 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

学校教育課長 

近年、学校の担う役割が拡大し続け、現在の教職員への負担

軽減策では対応しきれない状況にある中、文科省から「公立学

校の教師の勤務時間の上限に関するガイドライン」が示され、

超過勤務の上限を原則一ヶ月当たり４５時間以内、一年当たり
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３６０時間以内とされた。また、県においても「働き方改革を推

進し、学校教育の質の向上を図る」ことを目的とした埼玉県公

立学校の「学校における働き方改革基本方針」が策定された。 

本市においても、教職員が子供たちの指導に専念できるよう、

教職員の多忙化解消・負担軽減を進め、教育の質の維持向上の

ため、本方針を策定した。 

本市及び県の状況から、課題は「教職員の健康維持増進」、「子

供と接する時間」等の確保であると捉え、国のガイドライン及

び県の基本方針と同様、超過勤務の上限を原則一ヶ月当たり４

５時間以内、一年当たり３６０時間以内とした。また、子供に係

る特別な事情により勤務せざるを得ない場合は、年７２０時間

以内、月１００時間未満としている。 

事前にいただいた質問事項について回答をまとめた資料に

基づき説明する。（内容別紙関係資料のとおり） 

     

教育長 

  何か意見等あるか。 

 

岸田委員 

  勤務時間を除いた１カ月の在校時間が４５時間及び８０時間

を超える教諭の割合について、県と市の数値に差がある。本市

は少ないと捉えてよいのか。 

 

教育長 

  県の数値は平成２８年度の調査となっているが、市の数値は

いつかという説明もしてほしい。 

 

学校教育課長 

  市の数値は、令和２年度の調査によるものである。出退勤管

理システムを導入し、超過勤務等を個人で管理することになり、

意識は高まっている傾向であり、少なくなったものと考えてい

る。 

 

岸田委員 

  令和２年度は緊急事態宣言による学校の休校もあり、比較し

にくいのではないか。 
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議案第３１号 

行田市同和対策集会所運営

委員の委嘱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  先日の教育長会議において、令和２年度の県や市の数値が示

されたが、本市は改善が図られているようである。しかしなが

ら現場は忙しくないということではなく、各学校で環境改善が

図られているものと捉えている。 

 

飯塚委員 

  教職員の専門性を踏まえた総業務量の削減の中に、市が主催

する研修及び会議の実施回数の縮減に向け検討するとあるが、

例えば移動時間がなくなるオンライン研修も検討する必要もあ

るのではないか。 

 

学校教育課長 

  令和２年度末で、全児童生徒のタブレットの配置が完了した。

現在、児童生徒の活用について検討を進めているところであり、

並行して、教職員の活用について検討する中で、オンライン研

修を増やすなど感染防止対策と教職員の負担軽減に努めていき

たい。 

 

岸田委員 

  令和２年度の調査ということは表記したほうがよい。 

 

 【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

生涯学習スポーツ課長 

  本案は、同和対策集会所運営委員の任期満了及び教員の人事

異動並びに地域における役員改選等に伴い、新たに委員の委嘱

をするものである。 

  須加集会所運営委員は、任期満了となることから改めて委嘱

しようとするものである。選出区分中、１名の地域代表者、３名

の学識経験者、２名の学校代表者はすべて再任である。 

  なお、任期は令和３年５月１日から令和５年４月３０日まで

の２年間である。 

  下須戸集会所運営委員は、選出区分中、４名の地域代表者の

交代となる。選出区分中、学校代表者については、校長の異動に
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報告事項 

１教育委員会事務局その他

の教育機関の機構及び事務

分掌について 

２教育委員会委員連絡先一

覧について 

３教育委員会席順表につい

より、太田西小学校の中里 正校長を新任として、前任者の残

任期間である令和４年４月３０日まで委嘱する。 

  片原集会所運営委員は、選出区分中、学校代表者については、

校長の異動により、埼玉小学校の井 昌代校長を新任として、

前任者の残任期間である令和４年４月３０日まで委嘱する。 

 なお、学校長以外は、それぞれの集会所運営委員長から推薦

があった方である。 

  

教育長 

  何か意見等あるか。 

 

岸田委員 

  集会所における体験活動や学力向上学級は、コロナの影響で

の制約はあったか。 

 

生涯学習スポーツ課長 

  学力向上学級は２学期から開始した。また、施設の利用人員

等、運営委員と連絡をとりあいながら、人権学習や成人学級は

適切に実施した。 

 

岸田委員 

  消毒液等の要望はあったか。 

 

生涯学習スポーツ課長 

  学力向上学級は、学校において用意し、その他の集会所学習

においては、公民館と同様、必要なものを行政において用意し

ている。 

 

【全委員承認】 

 

教育総務課長 

  資料に基づき説明。 
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 て 

４教育委員会会計年度任用

職員名簿について 

 

５令和３年度行田市教育委

員会学校担当一覧について 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

資料に基づき説明。 

 

教育長 

  その他なにかあるか。 

 

岸田委員 

  渋沢栄一翁の関係する資料を展示すれば、市民や来客者に喜

んでもらえる。博物館にあるのか。 

 

郷土博物館長 

  忍東照宮から預かっている書の大きな額があったと記憶して

いる。 

 

岸田委員 

  時代にあった展示等の検討をお願いする。 

 

教育長 

  以上で本日の定例会を閉会とする。 
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 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

１ 次回定例会開催予定日  令和３年５月２０日（木） 午後２時００分 

              行田市教育委員会 ２Ａ会議室 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

   教育長 

 

 

   委 員 

 

 

   委 員 

 


